

Hola!

Espero que hayas tenido unas felices vacaciones y un merecido descanso. Echando la vista atrás, vemos cómo ha evolucionado positivamente tanto la incidencia de la pandemia como nuestras formas de trabajo, gracias a la implicación de personas como tú.

Este contexto de pandemia ha acelerado, entre otras cosas, la integración del trabajo en remoto en nuestro día a día. Gracias a la **mejora de la situación**, hemos podido aprender y evolucionar de un modelo total de teletrabajo a un modelo mixto que, desde hace meses, nos ha permitido recuperar rutinas presenciales que consideramos esenciales para el buen funcionamiento de los equipos.

Esta tendencia positiva nos permite seguir avanzado hacia la normalidad. Por ello, **damos un paso más en nuestra vuelta a las oficinas a partir del 27 de septiembre**, aplicando las medidas que puedes encontrar [**en este enlace**](#) y con las que seguimos priorizando el cuidado de las personas.

Confiando en que la situación de la pandemia siga mejorando, espero poder compartir contigo el lanzamiento de **nuestro nuevo modelo de trabajo** en las próximas semanas.

Espero que estas medidas nos permitan seguir retomando las dinámicas de equipo que echábamos de menos y reestablecer la normalidad lo máximo posible.

Muchas gracias y feliz regreso.

Eva Atienza